

Satisfactoria prueba dinámica para comicios en Cuba



La Habana, 13 ene (RHC) La presidenta del Consejo Electoral Nacional (CEN) de Cuba, Alina Balseiro, calificó de satisfactoria la prueba dinámica realizada la víspera en toda la nación caribeña con vista a las elecciones de gobernadores y vicegobernadores.

El ejercicio fue antecedido de un proceso de preparación y capacitación para garantizar que la jornada comicial, a efectuarse el próximo 18 de enero se realice con total apego a la Ley electoral.

De acuerdo con Balseiro, esa preparación permitió que pudieran evaluarse todos los aspectos, que incluyen el acondicionamiento de los locales, las urnas, iluminación, transportación, aseguramiento y alimentación.

La funcionaria manifestó durante una entrevista en la televisión cubana que muchos de los problemas detectados se resolvieron en el momento, y en un plazo de 72 horas deberán solucionarse en su totalidad.

Informó que el CNE convocó para el próximo jueves a un a video conferencia con todas sus autoridades electorales para hacer un cierre y conocer la situación del país de cara al proceso.

Durante el ensayo las autoridades electorales de cada territorio estuvieron acompañadas por los diputados que presidirán el acto de votación del próximo sábado en las Asambleas Provinciales del Poder Popular constituidas en colegios electorales.

También se hizo una prueba práctica para evaluar el flujo de información y se simuló la votación en cada municipio. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/211762-satisfactoria-prueba-dinamica-para-comicios-en-cuba>



Radio Habana Cuba